

undefined - samedi 16 décembre 2023

Eurométropole

STRASBOURG

Un Noël des enfants au CSC Le Galet de Hautepierre

A.K.



*ABC Hautepierre et des étudiants de l'IEP ont offert un Noël à des enfants du quartier, au CSS Le Galet le 9 décembre.
Photo A.K.*

L'association ABC Hautepierre a organisé son annuelle fête de Noël samedi 9 décembre, au centre socio-culturel (CSC) Le Galet. Cet après-midi festif a rassemblé 47 enfants, une quinzaine de parents, 46 bénévoles... et un père Noël !

L'association ABC Hautepierre met en place un accompagnement scolaire personnalisé à domicile pour les enfants en difficulté, scolarisés à Hautepierre, sur demande des enseignants et en accord avec les parents.

Depuis 1994, elle est en collaboration avec l'IEP Sciences politiques de Strasbourg et bénéficie de l'aide de ses étudiants pour le soutien scolaire.

Le samedi 9 décembre, encadré par des bénévoles de l'association et par certains étudiants de l'IEP, l'événement organisé pour Noël au centre socio-culturel (CSC) Le Galet de Hautepierre, a permis aux enfants et à leur fratrie de partager un moment convivial en famille ou entre amis.

Un spectacle musical, orchestré par la fanfare Stras Boum Boum, a invité les enfants à chanter avec le club chant de l'IEP sur des musiques de Noël.

Après les sons mélodieux de *Vive le vent* ou de *Petit papa Noël*, place a été donnée à diverses activités sous forme de parcours.

Les enfants ont dû réaliser des activités à chaque stand (décoration de petits sapins, ateliers percussions, activités organisées par le club théâtre ou le club chant) pour récolter des gommettes et avoir le cadeau tant attendu... délivré par le père Noël en chair et en os !

Après une belle photo avec lui, l'heure était à l'ouverture des cadeaux, tous de seconde main, glanés à Oxfam ou Carijou.

Nessrine a eu la chance de recevoir un jeu (le mythique Puissance 4) et un livre.

Après un goûter composé de brioches, clémentines et jus de fruits, le club théâtre a délivré un spectacle sur le thème de Noël. Un après-midi on ne peut plus féérique et magique, durant lequel les yeux des enfants ont été remplis d'étoiles...